

デイケア太陽NEWS

2026年
1月号
第59号

🎍 初本年も1年よろしくお願ひいたします 🍃

初詣で晴れやかな新年の幕開け！！



新年あけましておめでとうございます。

デイケア太陽では、1月7日（火）に施設近くの高牟神社へ初詣に出かけました。高牟神社はこの地域の氏神様で、古くから地域の皆様に親しまれている由緒ある神社です。毎年多くの方が訪れる場所でもあり、利用者様にとっても馴染み深い初詣スポットとなっています。

当日は20名近い利用者様が参加され、出発前から和やかな雰囲気に包まれていました。安全に配慮し、神社では利用者様お一人につきスタッフ一名が付き添わせていただき、ゆっくりと境内を進みながらお参りをしていただきました。

お参りの後は、鳥居や拝殿を背景に記念撮影を行いました。

皆様の表情は晴れやかで、今年一年の健康や幸せを願う気持ちが伝わってくるようでした。施設に戻ってからは、おみくじを引いていただき、「大吉だったよ」「今年は良いことがありそう」といった明るい声があがり、笑顔がみられました。

当日は雲ひとつない青空が広がり、冬とは思えないほど穏やかな陽気に恵まれました。天候にも後押しされ、心温まる素晴らしい初詣となりました。今年も利用者様にとって安心して過ごせる一年となるよう、スタッフ一同努めてまいります。



↑デイケア太陽内でも、ご利用者様とスタッフで力をあわせ、太陽神社を作りました♪